
- 0 - 

 

第３回 

 

 

 

 

 

 

 

議会報告会 

報 告 書 

滑川町議会 



 

 



- 1 - 

 

●議会報告会の概要 

開 催 日 時 
平成３１年２月３日（日） 

午後１時３０分～午後３時００分 

開 催 場 所 コミュニティセンター・大集会室 

出 席 者 

＜議 員＞ 

北堀 一廣 議長、 菅間 孝夫 副議長、 

高坂 清二、 上野 葉月、 井上奈保子、 内田 敏雄、  

森田 泰雄、 服部 幸雄、 宮島 一夫、 吉野 正浩、  

阿部 弘明、 松本 幾雄、 瀬上 邦久、 上 野  廣 
 

＜事務局＞  

木村 局長、平岩 主任 

欠 席 者  なし 

役 割 分 担 

＜司会進行者＞ 宮島 一夫 議会運営委員会副委員長 

＜報 告 者＞ 下記報告会概要参照 

＜記 録 者＞ 高坂 清二、上野 葉月、服部 幸雄 

参 加 者 ６２名（町職員３人） 

報告会概要 

１ 開  会  司会進行者 宮島 一夫 

２ 挨  拶  代表者 北堀 一廣 議長 

３ 議員紹介  自己紹介（議席順） 

４ 議会報告  パワーポイントの資料により説明 

(1) 議会運営委員会       報告者 井上奈保子 委員長 

 (2) 総務経済建設常任委員会   報告者 瀬上 邦久 委員長 

 (3) 文教厚生常任委員会     報告者 上野 廣  委員長 

 (4) 議会広報発行対策特別委員会 報告者 菅間 孝夫 委員長 

                 ※パソコン操作各副委員長 

～休憩10分～ 

５ 意見交換  座長 北堀 一廣 議長 

６ 閉  会  司会進行者 宮島 一夫 

添 付 資 料 

①  意見交換会 ･････････････････････ Ｐ２ 

②  アンケート集計結果 ･････････････ Ｐ５ 

③  議会報告会 当日配布資料 
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① 意見交換会 

第２部の意見交換会では、参加された町民の皆様から貴重なご意見、

ご質問をいただきました。 

誠にありがとうございました。 

頂いたご意見、ご質問を今後の議会活動に活かして参ります。 

以下にご紹介させていただきます。 

 

 

～ テーマ：安心・安全なまちづくりについて ～ 

 

視聴覚障がい者への安全対策として、道路やエスコートゾーンの誘導・警告点字

ブロックの造設率を高めて欲しい。 

 

また、手助けをするヘルパーの人員を増やしてほしい。 

 

 

降雪時の除雪について、生活道路や通学路等の早期の対応に配慮して欲しい。 

 

 

県道深谷東松山線の、斎場から北の信号の交差点に鉄筋建造物が工事中で、東松

山の民地であるが直角の塀ができる可能性がある。現状を確認して欲しい。 

 

 

町内で空き家が増えているが、空き家の調査は行っているか。また該当する家の

除草等安全対策はどうなっているのか。 
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～ テーマ：健康長寿のまちづくりについて ～ 

 

高齢者にはインフルエンザの予防接種の負担金や保険料の増加があり、子育て

世代には１８才までの医療費の無料化など、バランスを欠いていると思う。 

 

 

今後後期高齢者の増加が予想されるが、町の財政が厳しい中、２０２５年問題

にどう対応していくのか。今後は過剰な住民サービス等は見直してはどうか。 

 

 

～ テーマ：その他 ～ 

 

「ため池稲作法」が日本農業遺産に認定されなかった要因は何か。 

 

 

町内のため池の数は、地図上は２００ではなく１７５程度であるが、正しい数

はいくつか。 

 

 

水道の民営化についての予定はあるのか。また２、３年で水道管の取り替えの

予定はあるのか。 

 

 

総合福祉施設の建設予定はどこまで進んでいるのか。現在の予定を知りたい。 

 

 

寺谷廃寺の調査は今後どう進めていくのか。 

 

 

埋蔵文化財の活用について、臨時の展示会やＷＥＢ博物館等の予定はあるか。 

 

 

町内で火災発生時の議員の対応や、町と消防団の連携の強化をお願いしたい。 

 

 

町内に流出地・流失地はあるのか。 
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② アンケート集計結果 
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問１ あなたの年齢は 

◆ 年齢 計(人) 割合(％)

行政区
下
福
田

上
福
田

山
田

土
塩

和
泉
･

　
菅
田

中
尾

伊
古

水
房

月
輪

都
六
軒

羽
一

羽
二

羽
三

み
な
み
野

・
十
三
塚

町
外

20歳未満 0 0 .0

20歳代 0 0 .0

30歳代 1 1 1 .9

40歳代 2 1 3 5 .8

50歳代 1 1 1 1 4 7 .7

60歳代 1 1 3 1 1 1 2 2 1 1 2 16 30 .8

70歳以上 6 7 2 1 2 1 1 2 5 27 51 .9

無回答 1 1 1 .9

計 7 2 7 4 0 3 2 3 3 2 3 4 2 1 9 0 52 100 .0

計

 

 

 

問２ あなたの性別は 

◆ 性別 計(人) 割合(％)

行政区
下
福
田

上
福
田

山
田

土
塩

和
泉
･

　
菅
田

中
尾

伊
古

水
房

月
輪

都
六
軒

羽
一

羽
二

羽
三

み
な
み
野

・
十
三
塚

町
外

男 3 1 5 4 2 2 3 3 1 1 4 1 1 7 38 73 .1

女 4 1 2 1 2 1 2 13 25 .0

無回答 1 1 1 .9

計 7 2 7 4 0 3 2 3 3 2 3 4 2 1 9 0 52 100 .0

計

 

 

 

問３ あなたのお住まいの地域は（行政区は） 

◆ あなたのお住まいの地域は（行政区は）

行政区
下
福
田

上
福
田

山
田

土
塩

和
泉
･

　
菅
田

中
尾

伊
古

水
房

月
輪

都
六
軒

羽
一

羽
二

羽
三

み
な
み
野

・
十
三
塚

町
外

回答者数（人） 7 2 7 4 0 3 2 3 3 2 3 4 2 1 9 0

割合(％) 13.5 3.8 13.5 7.7 0.0 5.8 3.8 5.8 5.8 3.8 5.8 7.7 3.8 1.9 17.3 0.0

52

計
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問４ 議会報告会の開催を何でお知りになりましたか。 

◆ 議会報告会の開催を何でお知りになりましたか。（複数回答） 計(人) 割合(％)

行政区
下
福
田

上
福
田

山
田

土
塩

和
泉
･

　
菅
田

中
尾

伊
古

水
房

月
輪

都
六
軒

羽
一

羽
二

羽
三

み
な
み
野

・
十
三
塚

町
外

なめがわ議会だより 5 3 1 1 1 1 1 13 19 .4

広報なめがわ 3 2 2 3 1 1 1 13 19 .4

全戸配布のチラシ 3 3 3 2 2 3 1 1 5 1 1 5 30 44 .8

知人から誘われた
（もしくは聞いた）

1 1 2 1 5 7 .5

その他 1 1 1 2 5 7 .5

無回答 1 1 1 .5

計 7 2 10 4 0 3 2 9 3 2 5 7 2 1 10 0 67 100 .0

計

 

 

 

問５ 本日の議会報告会の進行・内容は 

◆ 本日の議会報告会の進行・内容は 計(人) 割合(％)

行政区
下
福
田

上
福
田

山
田

土
塩

和
泉
･

　
菅
田

中
尾

伊
古

水
房

月
輪

都
六
軒

羽
一

羽
二

羽
三

み
な
み
野

・
十
三
塚

町
外

良かった 3 5 2 1 2 1 1 1 3 19 36 .5

普通 4 2 2 2 3 1 3 2 1 3 1 4 28 53 .8

良くない、分かりにくい 1 1 1 .9

無回答 1 1 2 4 7 .7

計 7 2 7 4 0 3 2 3 3 2 3 4 2 1 9 0 52 100 .0

計

 

 

 

問６ 配布資料について 

◆ 配布資料について 計(人) 割合(％)

行政区
下
福
田

上
福
田

山
田

土
塩

和
泉
･

　
菅
田

中
尾

伊
古

水
房

月
輪

都
六
軒

羽
一

羽
二

羽
三

み
な
み
野

・
十
三
塚

町
外

良かった 3 2 1 3 1 3 1 1 2 1 1 1 4 24 46 .2

普通 4 6 1 3 1 2 1 1 2 1 4 26 50 .0

良くない、分かりにくい 1 1 1 .9

無回答 1 1 1 .9

計 7 2 7 4 0 3 2 3 3 2 3 4 2 1 9 0 52 100 .0

計
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問７ 意見交換の内容とテーマについて 

◆ 意見交換の内容とテーマについて 計(人) 割合(％)

行政区
下
福
田

上
福
田

山
田

土
塩

和
泉
･

　
菅
田

中
尾

伊
古

水
房

月
輪

都
六
軒

羽
一

羽
二

羽
三

み
な
み
野

・
十
三
塚

町
外

関心があるのでよかった 2 5 1 1 1 2 2 1 5 20 38 .5

参加により関心が持てた 5 1 2 2 3 1 1 1 1 2 1 1 2 23 44 .2

他のテーマが良かった
（テーマは決めなくても良いと
思う）

1 1 2 3 .8

無回答 1 1 1 1 1 2 7 13 .5

計 7 2 7 4 0 3 2 3 3 2 3 4 2 1 9 0 52 100 .0

計

 

 

 

問８ 意見交換の時間は 

◆ 意見交換の時間は 計(人) 割合(％)

行政区
下
福
田

上
福
田

山
田

土
塩

和
泉
･

　
菅
田

中
尾

伊
古

水
房

月
輪

都
六
軒

羽
一

羽
二

羽
三

み
な
み
野

・
十
三
塚

町
外

短かった 2 1 3 5 .8

ちょうど良かった 7 1 6 3 2 2 2 3 1 1 2 1 1 7 39 75 .0

長かった 1 1 2 3 .8

無回答 1 1 1 1 2 1 1 8 15 .4

計 7 2 7 4 0 3 2 3 3 2 3 4 2 1 9 0 52 100 .0

計

 

 

 

問９ なめがわ議会だよりを読んでいますか。 

◆ なめがわ議会だよりを読んでいますか 計(人) 割合(％)

行政区
下
福
田

上
福
田

山
田

土
塩

和
泉
･

　
菅
田

中
尾

伊
古

水
房

月
輪

都
六
軒

羽
一

羽
二

羽
三

み
な
み
野

・
十
三
塚

町
外

毎回読んでいる 3 1 6 3 3 2 3 3 2 2 4 2 1 6 41 78 .8

時々読んでいる 4 1 1 1 1 3 11 21 .2

読んでいない 0 0 .0

計 7 2 7 4 0 3 2 3 3 2 3 4 2 1 9 0 52 100 .0

計
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◇アンケート用紙の自由記載欄に書かれていたものを 

ご紹介致します。 

 

意見のある人が集合してるのが、よくわかりました。 

 

 

初めて出席しましたが参考になりました。 

 

意見交換について、身近な要望であり大切だと思いました。 

 

 

前半しか参加できず残念でした。 

 

滑川町のための活動ありがとうございます。 

 

 

空き家対策を進めてください。 

 

 

敬老祝金については考え直す時期にきていると思います。 

 

 

住民生活における権利や条件の改善、今後の方策等、具体的に示してい

ただきたい。 

 

また、財政が厳しいとよく町長が言われるが、今後どう解決しようとし

ているのか説明が欲しい。 

 

 

質問に対する議員の回答があいまい。もっと勉強して回答してほしい。 

 

 

あまり参考になる事はなかった。 

 

いまひとつ議会、議員として、何をどうして行くのかという内容が聞け

なくて残念である。 
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報告会、毎回楽しみにしています。 

議会も傍聴したいと思います。 

 

 

複合施設の建設を進めて下さい。 

 

 

地域ごとの開催を！ 

 

 

子育て世帯が増えている中、年配の方向けのテーマで残念だった。 

子育て支援、小学校の登下校の対策、給食の質の向上、南部小学校建設

についてもっと聞きたいと思った。 

 

インフルの予防接種の費用は子どもには出ていない（中３以外）医療費

無償を高齢者世帯にも理解してもらうべき 

 

 

外部へ研修を行った報告の中に 

① 「どういう点が参考になったか」 

② 「滑川町として取り入れるべき点は何か」まで突っ込んで報告して欲

しい。 

 

 

防災行政無線の整備、社会教育の充実、災害時の対策、 

環境問題、文化事業等が気になります。 

 

 

今後も滑川町の発展にご活躍して欲しいと思います。 

少しの時間でしたが議会報告を聞くことができて良かったです。 

 

 

各議員とも日常活動の中で地域の問題を早めに掴んでもらいたい。 

 

(１)出席者に若者が少なく思われる。次回までに対策を願う。 

(２)報告については成果・アピール点を強調して欲しい。 

・他のテーマがよかった。（民主主義と多数決・倫理観） 
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○不登校の児童や生徒の受け皿になるサポートが無いのが心配です。 

東松山市は市にサポートが１つあると聞いてます。 

 

○給食は町で作って欲しいです。 

 

 

点字ブロックの件はみなみ野として要請しています。 

 

 

・報告会の資料等あらかじめホームページなどで読めるようにしてもら

えると良いと思います。 

 

・活字読書困難な人にわかるよう考えて欲しい。 

 

・時間やいつの議題にのるか具体的な回答が欲しかった。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

貴重なご意見を誠にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 


